
IMMOBILIER, TRAVAUX, CONDITIONS DE TRAVAIL, EFFECTIFS, DIVERS

AX

LA BASTIDE

CASTILLON

FOIX

LAVELANET

LUZENAC

OUST Demande de protection pour fils électriques,Problème de téléphone depuis l'installation du  réseau SFR depuis plus d'un an qui impacte également le paiement par TPE,

ST GIRONS

TARASCON

VICDESSOS

PAIERIE

LE FOSSAT

LE MAS

MIREPOIX

PAMIERS

SAVERDUN 

VARILHES

DESIGNATION 
DES POSTES

Manque de personnel Actuellement 1 A et 1 C plus un C à mi-temps Castillon St girons,difficultés pour assurer les tâches, pour les congés et la sécurité des agents,Le 
portillon de l'espace de travail s'ouvre vers l'intérieur et ne ferme pas,Coin repas inexistant,Les agents ont installé une table dans le local des archives  pour la  cafetière et le 
personnel n'a pas d'autre choix que de déjeuner devant l'ordinateur, Est-il possible d'installer des rayonnages différemment et de privilégier « un espace repas » à l'entrée 
des archives ?

SIP RAS pour les agents présents ce jour là ,FO-DFIP reste  à la disposition des agents,FI bureau de Mme LAZARO pas de ligne directe Lors de la visite Mr GUILHEM le 
26/05/2014 et à sa demande un message  a été envoyé,Protection pour fils électriques ,Vitres sales ,Effectifs 1 A et 1 B manque un agent ,SIE GESTION Protections fils 
électriques VCM bruyante Vitres sales Purge des radiateurs avant l'hiver,Ecouteurs non installés dans le bureau de Mme MESSEGHEM,SIE COMPTA 1 chaise dossier 
haut, clim mise mais dalles des structures portantes non replacées,,,Plus d'alarme au coffre depuis intervention sur fuite clim Signalisation le  04 Avril 2014 à Mr 
GUILHEM,Colonne électrique désolidarisée du mur,SIE ENREGISTREMENT protections fils électriques ,CDIF Inspection cadastrale manque effectifs,SPF FICHIER 
imprimante étiquettes usée très ancienne La chasse des toilettes handicapés est à changer depuis des mois,Date d'entretien de la clim non affichée,Annuaire dans Ulysse 
pas mis à jour,Bureau du chef de contrôle depuis les infiltrations de 2002 restent des moisissures les dalles sous bureau décollée Accueil du public papier décollé , vitres 
sales, Porte de communication RDC face à l'entrée ne ferme pas,

Bonne ambiance de travail,Le recrutement PACTE est très bien intégré,Sur tout le bâtiment, le changement des volets est  demandé car ils apparaissent dangereux,Pièce 
au 1er étage après  travaux sur toiture suite à infiltrations  , celles-ci ont laissé des traces au plafond et le papier peint est décollé, , protection des fils électriques,Bureau de 
l'adjointe : Les infiltrations ont laissé des traces au plafond et sur les murs,Suite au cambriolage , les barreaux de la fenêtre des toilettes ne tiennent plus , le joint de la 
fenêtre est décollé et un film masquant est demandé pour la porte d'entrée Système de blocage de la porte battante ou amélioration de la sécurité du guichet d'accueil est 
demandé et nécessaire,

St GIRONS SIP-SIE  ,Demande de rideau occultant pour la caisse en bas , demande actée lors du CHS-CT, CAISSE ST GIRONS absence totale  de ventilation  ,chaleur 
élevée en été liée à une fréquentation élevée  accroît le risque d'erreurs et le stress,,Imprimante en panne non remplacée,,CFP ST GIRONS Poste de Mr AVIGNON  doit 
être conserver,Un agent à 60 % mi-temps thérapeutique à compter de septembre,La « démat » ne permet pas  la suppression  d'un poste ,,Gros problème de remplacement 
pour le service Dépense en période de congés,Le remplacement à la caisse commune est difficilement gérable ,Le remplacement par l'EDR reste aléatoire,Manque de 
soutien de l'encadrement,les formations organisées sur Foix deviennent un problème pour les agents ,Il est demandé aux chefs de postes des heures dédiées au formations 
à distance,

Aucun problème matériel,Les agents attendent le déménagement prévu en Mai 2015 mais restent sceptiques sur l'espace  qui va leur être réservé, Ils ont beaucoup de 
travail et n'ont pu s'exprimer davantage,FO-DGFIP reste à leur disposition,

Aménagement des horaires : consultation des élus en cours, la demande sera transmise après l'entretien avec le maire de Le FOSSAT les autres principaux élus ont 
approuvé pour l'instant.La fermeture du sas a été à 2 reprises en panne à 3 semaines d'intervalle, réparation le jour même de la visite, son utilité est appréciée différemment 

selon les agents ou le chef de poste .Demande de mutation pour les DOM TOM en cours de réflexion pour un agent.

1agent de moins au 1er Septembre ,Poste non remplacé ,Hygiène demande aspirateur pour la femme de ménage car aspirer le tapis de l'entrée avec un balai c'est difficile !!! 
mais aussi sous les fils électriques  sans protection ,Sécurité Fenêtre donnant sur la rue difficile à ouvrir et fermer,Porte menant à la partie privative à faire condamner , le 
bail étant résilié et les clefs rendues, tout le monde peut rentrer,Des rideaux déroulants ou des volets pour la sécurité la nuit,

Suite au départ de Mathieu Braillon , agent technique, problème de maintenance et de logistique,Depuis notre visite le 18/09, problème résolu,Cependant aucune 
concertation avant son départ ,problème de chauffage , programmation ou thermostat  , pas de mise en attente pour le  téléphone à la caisse ,pas de signalétique des 
bureaux ,pas d'entretien des vitres,ascenseur réparé mais finitions non réalisées alors que ce marché est réglé,, concernant le recouvrement manque de confidentialité à 
l'accueil , un tabouret pour recevoir les contribuables possibilité d'espace dédié pourtant ,Manque du personnel au SIP 6 pou 8 , demande de chaises dossier haut,,

L'évacuation des personnels en cas de danger n'est pas prévue, une seule issue. Cette situation  de manque de sécurité est accrue par la non fermeture des volets dans le 
bureau du responsable (seules fenêtres non pourvues de barreaux). Problème récurrent pour lequel la communauté de communes n'a jamais apporté de solution.Il a été 
constaté une augmentation significative des encaissements pour le compte du SMDEA ce qui perturbe le fonctionnement de la réception du public et de la caisse. 
l'ambiance de travail est beaucoup plus sereine depuis l'arrivée de M. SAUZON. Enfin un autre problème récurrent, les fuites constatées à l'entrée du bâtiment en cas de 
fortes pluies, jamais résolu.

Bonne ambiance de travail, depuis le changement de personnel intervenu. Le blocage du sas d'entrée ne fonctionne plus, ce problème a été signalé. Pour les reste RAS, 
dans la mesure ou le chef de poste et le personnel ne compte pas leurs heures. Mme LABAIL a maintenu sa demande de mutation pour PAMIERS, avant tout pour saisir 
une éventuelle opportunité,
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